


  

 Chères Rouvignisiennes, Chers Rouvignisiens, 
 

 Le contexte général est chargé avec la guerre en Ukraine. Nous 
 subissons les conséquences économiques de ce conflit, en tant 
 que particulier, commerçants, artisans et également           
commune. 

 
 Nous avons cependant réagi rapidement en appliquant des 
 mesures qui permettent de réduire notre consommation    
 énergétique. 
 
 
Nous avons par ailleurs sensibilisé l’ensemble des élus ainsi  que le personnel municipal 
aux pratiques de sobriété des différentes énergies 
 
Malgré ces raisons qui peuvent engendrer une morosité générale, notre Commune per-
sévère dans ses projets pour donner à chacun la possibilité de se sentir bien dans notre 
village. 
 
Cette année 2023, différents travaux auront lieu ; des travaux nécessaires qui seront ac-
compagnés de subventions ; ce qui permet de garder notre capacité à investir et ne pas 
partir à l’emprunt. 
 
Telles les rénovations de notre Salle des Sports et du city Stade, le changement des 
portes et fenêtres de notre Restauration Scolaire et Garderie de façon que ces bâti-
ments deviennent moins énergivores ainsi que la dépollution du site près du cimetière. 
 
 



 
Trois autres projets sont bien avancés : 
 
• Celui de la micro-crèche dont les travaux ont commencé et dont l’ouverture de-

vrait avoir lieu sur Septembre. 
 
• Celui du béguinage et des maisons primo-accédants dont nous attendons le retour 

du Permis de Construire sur avril ; Projet auquel nous sommes accompagnés par la 
S.I.G.H. 

 
• Le charme de la ruralité devant se conjuguer avec l’essentiel des services de    

proximité, nous sommes à l’étude également avec la Société « Evidence » pour 
différents types de commerces. 

 

Comme nous avons déjà eu l’occasion de l’expliquer, l’eau et l’assainissement relèvent 
de la compétence de la communauté d’agglomération. Ce basculement n’est pas un 
choix de la Municipalité pas plus de l’agglomération. 
C’est une obligation légale. 
 
 
« Un sourire coûte moins cher que l’électricité mais il donne autant de lumière » 
           L’Abbé Pierre 
 

Alors compensons nos économies d’électricité par nos sourires et nous apprécierons de 
bien vivre dans notre village. 
 

Je vous offre le mien pour cette année 2023. 
 
 
         Michel RAOUT, 
         Maire 
 
 



 
Notre compte administratif n’est pas encore validé de façon            
définitive mais cela ne saurait tarder, un simple contretemps           
administratif qui ne nous empêche pas, une fois de plus, de vous en 
récapituler  les grandes lignes. 
 
 
 
 
 

Le compte administratif présente un excédent de 351 000 euros en fonctionnement, en 
baisse sensible, qui s’explique par l’organisation, en octobre d’un voyage à                
Fuerteventura. 
 
L’ensemble de nos dépenses est une nouvelle fois maitrisé et fort heureusement car 
nos anticipations inflationnistes se sont révélées justes. 
 
Notre facture d’électricité a considérablement augmenté et c’est à ce titre que nous 
avons revu à la hausse nos prévisions pour le budget avec une augmentation de l’ordre 
de 120 000 euros pour l’année 2023, gaz et électricité. 
 
Nous sommes satisfaits d’avoir anticipé le passage de notre éclairage public en LED, ce 
qui a permis d’atténuer les coûts. Aujourd’hui encore, nous étudions les possibilités 
d’amélioration énergétique de nos bâtiments. 
Notre capacité d’investissement ressort une nouvelle fois proche de 2 500 000  euros 
rendue possible grâce aux subventions obtenues ou à venir et notre maitrise des         
investissements. 
 
Après un léger vide, nous avons bon espoir de voir certains de nos projets aboutir à 
court terme comme notamment la crèche, le béguinage, la rénovation de salle Eusébio 
Ferrari et du city stade. 
 
Enfin, reste à vous confirmer notre volonté et notre fierté de ne pas augmenter les  
différents taux d’imposition de la commune. 
 
 
            

Maurice Desforges 
Adjoint aux finances 
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Abboud Majdalani 
Adjoint au social, jeunesse 

et éducation 

Ecole : 
 

Durant l’année scolaire 2023-2024 l’effectif de notre école comptera 
environ 65 enfants, les enfants de moins de 3 ans n’étant pas  
comptabilisés par l’éducation nationale. Vu cette tendance à la 
baisse qui continue depuis 5 ans, l’inspection académique de Lille a 
décidé le retrait d’un emploi d’enseignant et donc malheureuse-
ment la suppression d’une des 4 classes de notre école. 

 
 

Cette décision, préjudiciable pour notre école et notre commune a fait réagir vivement 
Mr le Maire auprès de l’inspecteur académique. En effet la municipalité fait beaucoup 
d’efforts, notamment financiers, afin de maintenir le haut niveau de notre école. Citons 
pour exemple  l'achat d' un écran numérique interactif (ENI), de 14 ordinateurs et des 
casques pour répondre à la demande des professeurs pour un enseignement moderne 
et de qualité. 
 

Les enfants de CM1-CM2 ont bénéficié aussi d' une classe de découverte de 3 jours en 
Normandie au mois de Mars, financée en grande partie par la commune. 
Nous continuons à faire les efforts nécessaires afin de conserver l'attractivité de notre 
école et la qualité de son enseignement. 
Les inscriptions pour 2023-2024 auront lieu au mois de mai pour les enfants, même  
extérieurs, à partir de 2 ans. 
N' hésitez pas à vous manifester dès maintenant, en mairie ou auprès de Mme Boutez, 
directrice de notre école. 
 
 



 
 
 
 
 
 
Service aide aux séniors (>65ans) 

 
Par suite de la convention signée avec le CIG, 18 personnes ont 
bénéficié en 2022 des différentes prestations du Comité des 
Âges (Aide à domicile, jardinage, repas à domicile). Certaines 
personnes ont même bénéficié de prestations différentes. 
La participation de la commune s’élève en 2022 à environ 
5600€. 
Pour rappel, la commune finance la totalité des frais           
d’inscription ainsi que 50% du reste à charge de tous les        
services ainsi que les frais de transport. Sans oublier le crédit 
d’impôt de 50% versé même si le bénéficiaire est exonéré 
d’impôt. 

 

N’hésitez pas, si vous rencontrez des difficultés, à contacter la mairie pour tout           
renseignement. 

 
Participation aux inscriptions à une activité :  

 
Depuis septembre 2022 et afin d’encourager la pratique sportive, 
artistique et culturelle de nos jeunes, la commune finance à hauteur 
de 30 € toute inscription d’un jeune de 3 à 25 ans à de telles         
activités. 
Jusqu'à présent 14 jeunes de 5 à 19 ans ont bénéficié de cette aide. 
N’hésitez pas à en profiter 
 

Sondage centre de loisirs: 
 
Depuis Octobre 2022 le centre aéré se déroule à la journée et 
non pas à la demi-journée. 
Cette organisation est expérimentale jusqu'aux vacances de 
printemps 2023. Pour la suite, un questionnaire a été          
distribué aux familles afin d’avoir leur avis. Les résultats       
seront connus en mai. Les parents peuvent continuer à  
adresser en mairie le questionnaire complété. 
Merci également de continuer à nous adresser le question-
naire sur la fréquentation du séjour pré-ados (8-13 ans). Il ne 
s’agit que d'un sondage qui n’engage en rien les parents, mais 
qui nous permet une évaluation approximative du nombre de 

campeurs. 
 

                   





Le terrain de biodiversité : 
 
Dans nos actions pour l’environnement et la préservation de notre planète, nous avons 
créé une nouvelle zone de biodiversité. Elle se situe juste à côté de notre cimetière sur le 
terrain de l’ancien château. Des arbres fruitiers y ont été plantés, un apiculteur que nous 
avons contacté, a installé des ruches pour permettre la pollinisation des arbres. Au centre, 
nous avons fait creuser une mare pour les batraciens. Certains ont déjà pu apercevoir 2 
chevreuils qui venaient s’y abreuver. 
 
Pour la protection des personnes et des animaux, la zone est entièrement clôturée. A l’au-
tomne et dès que les conditions le permettrons, nous inviterons la population, et surtout 
les enfants, à y entrer et cueillir les fruits directement sur les arbres. 
 
Aussi, en partenariat avec l’apiculteur, nous prévoyons des moments éducatifs autour des 
ruches pour les enfants de l’école Louise Michel. Enfin, nous pourrons récolter notre      
premier miel estampillé ‘’de Rouvignies’’. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

Des outils pour mieux travailler : 
 
Pour réaliser au mieux leur travail, nos employés communaux ont besoin d’outils. Cette 
fois, c’est le vieux tracteur qui est remplacé après 20 ans de bons et loyaux services. Un 
nouveau tracteur équipé de godets, fourches, fraise rotative et tondeuse a donc été     
commandé. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Je remercie une nouvelle fois les employés techniques pour la 
qualité de service et la propreté de notre village. 
 
         
 



L’équipe O.M.S.C.L. a commencé l’année 2023 par la réélection du     
Bureau. 
La charge de travail et la disponibilité tout au long de l’année étant    
devenu très importantes avec l’organisation de toutes les festivités,   
sorties, repas dansant, voyage à l’étranger, etc…, le Conseil Municipal et 
les membres actifs ont décidé d’élire une personne dirigeante et        
rémunérée à hauteur de 15h/semaine pour l’association O.M.S.C.L. 
Le poste a été proposé à l’ensemble des membres connaissant          
parfaitement le travail. 
J’ai été élue par toutes les personnes présentes. 

Voici le nouveau bureau : 

Madame RADOLA Christelle, Présidente 
Monsieur SEQUEIRA Guillaume, Vice-Président 
Madame DEHONT Stéphanie, Trésorière 
Madame GUIDEZ Valérie, Secrétaire 
Madame LEDUC Maryse, Secrétaire Adjointe 
Monsieur DOYEN Jean-Claude et Madame DESFORGES Christine, Commissaires aux 
comptes. 
Les membres actifs restent inchangés et, c’est avec grand plaisir qu’ils renouvellent tous 
leur participation : 
Mesdames Céline MILHOMME, Lysiane DOYEN, Isabelle BESSIRARD, Perrine DEGLAVE,    
Rachel ROSSELET, Karima GHARDANE et Amandine SEQUEIRA. 
Messieurs Michel RAOUT, Bernard HAMADACHE et Benoit RICHARD. 

 

C’est en collaboration avec tous ces membres ainsi que les présidents 
d’associations que j’ai établi « l’Infos Rouvignies ». 
Riche en rencontres et en convivialité j’espère qu’il vous conviendra. 
Nous espérons vous retrouver très nombreux à ces rendez-vous. Vous 
trouverez également joint à ce bulletin municipal l’inscription au goûter 
spectacle de la Fête des parents suivi de la fête de la musique le Samedi 24 
Juin. 
 

 

Nous sommes dans l’obligation de reporter les Festivités des 13 et 14 Juillet de cette année 
car la salle des sports Eusébio Ferrari et le City Stade font peau neuve durant plusieurs 
mois. De gros travaux de réhabilitation sont nécessaires. Nous la retrouverons début     
Septembre pour l’inauguration et la Kermesse des Associations. Comme vous avez pu le 
constater, un voyage d’une semaine en Espagne est organisée et c’est avec plaisir que 55 
personnes vont y participer. 
Je tiens à remercier les membres O.M.S.C.L. ainsi que 
le personnel communal avec qui je travaille. (tous les 
jours ou presque!) 
Seul c’est bien, Ensemble c’est mieux! 
Je vous souhaite un excellent Printemps et vous dis à 
bientôt aux futures Manifestations communales!!!! 
 

        

Séverine Bricout 
Adjointe aux fêtes 

et cérémonies 



Revenons sur quelques événements de la fin de l’année 2022... 

Week-end culturel des 26 et 27 Novembre 
 

           Expo photos 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
Concert de l’Harmonie de Lieu-Saint-Amand 

 
 

Passionné de photographie, l’Association 
photos sous la Présidence de Monsieur 
LASSELIN nous a permis de découvrir les 
talents de cette association et de        
transmettre et d’échanger des émotions 
qui transportent ceux qui les partagent. 

La Municipalité a accueilli l’Harmonie de 
Lieu Saint Amand pour la 2ème année  
consécutive. 
Ses 60 musiciens placés sous la Direction 
de Monsieur Martial LEVANT, ont          
embarqué le public conquis pour un 
voyage musical. 
Une très belle soirée unanimement        
appréciée. 



 Après 2 ans d’absence, le dimanche 

8 janvier s’est déroulée, devant un public 

venu nombreux, la cérémonie des vœux 

au cours de laquelle Monsieur le Maire 

entouré de son Conseil Municipal aborde 

les moments marquants de 2022 avant 

d’annoncer les projets pour construire 

l’avenir du village avec pour unique 

boussole le bon vivre à Rouvignies. 

 Cette Cérémonie se termina par la 

remise des diplômes du travail et le    

traditionnel verre de l’amitié. 



Concours de Belote 

C’est dans une ambiance de toute convivialité que 

les « tapeurs de cartons » se donnèrent à          joie. 

Félicitations à Christelle et Claude pour avoir gagné 

ce concours pour la 2ème année consécutive. 

Repas Spectacle 
 

Le Samedi 18 Février, l’O.M.S.C.L. a proposé de nous 
plonger au cœur de l’univers des années 80 avec le 
traditionnel Repas-Spectacle. 
 
Une soirée d’exception autour d’un bon repas et 
d’un spectacle concocté par Fabio 
250 personnes ont participé à cette chaleureuse  
soirée. 

Sortie Cinéma 
 

Une cinquantaine de personnes a participé à la Sortie 
Cinéma pour la projection du film « Astérix et Obélix et 
l’empire du milieu » au cinéma Jean Renoir, à Douchy 
Les Mines. 
 
Cet après-midi se termina par une collation  



Gospel le 1er Avril 
 

Monsieur le Maire, le Conseil Municipal ainsi que l’O.M.S.C.L. ont 
invité les habitants de la Commune à une soirée Gospel dans 
notre Chapelle Saint Jean. 
La Chorale « Gospel Inside » a par son dynamisme, son                
enthousiasme et son excellente prestation entraînée avec elle les 
spectateurs pour une heure de concert et de plaisir partagé. 

Pour info : 
 

Notre Chapelle Saint Jean sera ouverte 
tous les mercredis de 9h00 à 16h30. 
N’hésitez pas à y entrer pour la visiter ou 
pour vous y recueillir le temps d’une 
prière. 

INFORMATION 
BOURSES COMMUNALES 

  

Pour les jeunes fréquentant une école à partir du second degré (collège, lycée, etc…), 
pensez à amener un certificat de scolarité (datant de Mai ou Juin 2023) et un R.I.B. en 
Mairie. 
 
Pour les personnes n’ayant pas le même nom que les enfants, nous vous demandons de 
nous fournir une copie des livrets de famille ainsi qu’une copie du jugement de divorce 
mentionnant le droit de garde. 
  
Pour les jeunes de plus de 18 ans, fournir un RIB au nom du jeune et une attestation 
sur l’honneur expliquant qu’il ne perçoit aucune rémunération. 
 
Merci de bien vouloir ramener ces documents à l’accueil de la Mairie entre le 1er Juin 
et le 15 Juillet 2023. 
(Merci de ne pas déposer les documents dans la boîte aux lettres).  
 
 
  Aucune demande ne sera prise en compte après le 15 juillet 2023 



Marche Zen 

Cette réunion s'est déroulée en présence de 
Mme LAMAND Martine, Présidente . 
Dans son discours, la présidente a souligné 
les vertus et le travail des bénévoles. 
Le rapport moral , le compte d'activité et le 
bilan financier ont été votés à l'unanimité. 

Les Assemblées Générales 
de quelques associations de la commune 

Les Boules en Bois 
 
Dimanche 29 janvier se tenait, Salle Carpentier, 
l'Assemblée Générale "les boules en bois" sous la 
présidence de Mr Giannuna Giuseppe. 
Si le président a remercié les bénévoles pour leur 
investissement, il a également souligné la bonne 
ambiance qui règne lors des concours. 

Génération Joie de Vivre Ensemble 
 
 
Rencontres , Jeux de société , sorties , c'est ce 
que propose en toute convivialité cette asso-
ciation sous la présidence De Mr Painvin. 

Bien Être et Vous 
 
Assemblée générale "Bien être" sous la prési-
dence de Mme Doyen Lysiane Cette associa-
tion à pour but le bien être de la personne 
Postures sur ballon , automassage, relaxation, 
etc... 



2023 marquera pour notre petit groupe de photographes et de bénévoles notre 5e          
anniversaire que nous fêterons avec vous les 25 et 26 novembre 2023 lors d’une 4ème 
édition de notre exposition un peu spéciale… 
 
Une expo encore plus grande que les autres années, dont une partie sera entièrement 
consacrée à Rouvignies. 
 
Ne soyez donc pas surpris de nous voir de temps à autre dans les rues de Rouvignies avec 
nos appareils photo, nous allons traquer les plus beaux clichés de la commune pour vous 
offrir une visite exceptionnelle. 
 
Vous souhaiteriez être acteur de ce projet ? vous souhaitez nous ouvrir les portes de 
votre maison pour une prise de vue qui sera peut-être choisie pour notre exposition ? 
vous avez un jardin qui mérite d’être exposé ?   
 
Alors n’hésitez pas ! contactez-nous !!  
 
Nous profitons de cette année anniversaire pour changer notre logo pour le rendre plus 
moderne. C’est donc à travers ces couleurs que nous aurons le plaisir de communiquer 
avec vous. 
 
2023 est également une année pleine de projets en interne tout en conservant notre     
dynamisme et notre implication auprès de la commune. 
 
Bien entendu tout cet apprentissage sur les techniques photos, les sorties, les ateliers, se 
font et se ferons toujours dans la détente et la bonne humeur ! 
 
L’association se réunit chaque samedi à partir de 9h30, pour plus d’informations n’hésitez 
pas à nous contacter par le biais des réseaux sociaux. 
 
Une envie de nous rejoindre, une information sur la vie et les activités de l’association ? 
 
Retrouvez nous sur :  
 

 
Facebook L’atelier photo Rouvignies  et Instagram latelierphotorouvignies 
 

Au plaisir de vous retrouver sur les différentes manifestations organisées 
par l’ensemble des associations rouvignisiennes ! 

 

   Sébastien Lasselin 
et les membres de l’Atelier photo Rouvignies 

    latelierphotorouvignies@gmail.com 

 
ANNEE ANNIVERSAIRE, 

Expo 
Nouvelles couleurs, quoi de neuf 

au sein de l’atelier photo 

Rouvignies ? 



Naissance 

• Sohan KRUG 

• Juliette MORAGE 

• Qassim EL KINANI 

• Alba  DAUBIES DELANNAY 

Décès 

• Simone DERVAUX 

• Roger FORCARD 

 

Hommage à Simone DERVAUX 

 

Le 25 Février 2023, Madame DERVAUX Simone nous a 

quitté. 

Avec elle, disparait une femme respectueuse des autres 

et attentive. Une personne toujours disponible,           

accessible et aimante. 

Madame DERVAUX était la doyenne de notre village et 

fût Conseillère pendant plusieurs mandats. 

Au nom du Conseil Municipal, des anciens élus comme 

des nouveaux, de tous les employés comme de toutes 

les personnes qui ont travaillé avec elle, je tiens à  

adresser un dernier au revoir à Madame DERVAUX,    

apporter un témoignage à l’élue, un témoignage 

d’affection à la femme qu’elle était. 






